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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Bierstadt am 19. April 2018

Anfrage zu zwei Ortsbeiratsbeschlüssen und der zugesagten Umsetzung (CDU)

Anfrage zu zwei Ortsbeiratsbeschlüssen und der zugesagten Umsetzung:

1. 0022 vom 23. April 2015 Kreuzung B 455 / Bierstadter Höhe (Ampel für 
Linksabbieger Richtung Bierstadter Höhe) 
und

2. 0022 vom 27. April 2017 dringende Schulwegsicherung Kreuzung B 455 / 
Bierstadter Höhe.

Zu 1:
Zu unserem Antrag aus 2015 wurde die Einrichtung einer extra signalisierten 
Linksabbiegerspur zugesagt. Erst im Herbst 2017 bekamen wir nach vielen 
Nachfragen die Mitteilung, dass die Maßnahme aufgegriffen werde.

Nunmehr und abermals 6 Monate weiter scheint sich etwas zu tun. Auf dem Eck 
Bierstadter Straße 74 ist eine Behelfs-Ampel eingerichtet, hat das damit zu tun?

Zu 2:
Zu unserem Beschluss vom 27.04.2017 wurde bei der kompletten 
Realisierung/Antragserledigung auf die Ampelanlagenerweiterung (Linksabbiegen 
sieh 1) verwiesen.
Dass die eingeleiteten Sofortmaßnahmen, wie Bäume schneiden und Schilder 
ausrichten nicht hinreichen und es dringend dem geforderten „Warnsignallicht“ – 
blinkendes Licht für Abbieger der B455 aus Naurod kommend Richtung Bierstadter 
Höhe – bedarf, zeigte ein aktueller Unfall mit einem Kind.

Mitgliedern der CDU-Fraktion wurde zugetragen, dass aktuell ein Schulkind von 
einem Auto angefahren wurde. 
 Wir verweisen erneut auf die Dringlichkeit und fordern Auskunft, wann mit der 

Erledigung zu rechnen ist.

Vorlage Nr. 18-O-08-0008
Az.: 



Seite 2 der Protokollnotiz Nr.  0024 des Ortsbeirates Wiesbaden-Bierstadt vom 19. April 2018

Protokollnotiz Nr. 0024 

Der Antrag wird seitens der antragsstellenden Fraktion (CDU) nach Aussprache 
zurückgezogen.

Durch die Anfrage des Ortsbeiratsmitglieds Pahls bei Hessen Mobil wurden ihm die 
entsprechenden Unterlagen zur Verfügung gestellt. Der Ortsbeirat hätte sich gewünscht auf 
normalen Weg informiert zu werden. Es ist von den Ämtern gewünscht, dass Nachfragen bei 
den Ämtern kanalisiert erfolgen - bleibt die Frage was "kanalisiert" heißt.
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